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《百姓问政看落实》昨日直播，就8个未整改或整改不到位的问题进行追问

烫手山芋啥时候不再滚来滚去
节目现场，有的负责人答非所问被请下台，有的负责人自信满满再立军令状

□记者 韩铁栓

在去年的《百姓问政》
电视直播活动中，市作风
办 收 集 整 理 了 400 个 问
题，并要求限期（2012 年
年 底 前 ）整 改 这 些 问
题 。 但 市 纪 委 、市 作 风
办 暗 访 组 暗 访 发 现 ，到
目前为止，还有 8 个问题
未整改或整改不到位。

当时的承诺现在为什
么放了“空炮”？《百姓问政
看落实》电视直播节目昨
天再次对此进行了追问。

就旅游信息亭绝大多
数都变成了小卖部的问题，
市旅游局局长魏立峰去年
曾承诺，将对这些旅游信息
亭进行全面改造提升，不具
备改造提升条件或占道影
响交通的，将全部予以拆
除。而暗访组发现，现在很
多信息亭仍在经营。

魏立峰承认情况确实
如此。原因有两个，一是去
年市创建办成立了户外广
告、车站亭棚治理指挥部，
将旅游信息亭的改造提升
或拆除统一纳入管理范围，
所以他们结合中州路的改
造拆除了26个旅游信息亭
后就没有再继续下去；二是
这些信息亭的经营者多是
下岗职工，经营这些亭子是
他们的主要生活来源，因此

在拆除前必须为他们找到
新的出路。

魏立峰透露，目前市旅
游局、市总工会等已将有关
改造拆除方案上报市政府，
待市政府选定后即可实
施。他说，4个方案中，有
一个是将信息亭搬进社区，
使其成为为社区居民服务
的便民亭。

对租用信息亭是否收
费的问题，去年节目直播
现场，市城管局一位科长
曾信誓旦旦地表示，他们
没收过一分钱。对此，魏
立峰表示：“他的回答不是
实事求是的。”据信息亭经
营者反映，他们和市城管
局签订有15年的占道经营
协议，每月需交七八百块
钱的费用。

去年，市规划局局长
马朝信承诺在去年8月中
旬对包括东周百货楼顶汽
修厂在内的4处违法建筑
进行拆除，目前其他3处均
已拆除完毕，唯有东周百
货楼顶汽修厂在拆了一半
后再无动静，至今还在营
业。这个汽修厂为何这么
牛气？

马朝信说，作出承诺
后，他们立即会同西工区
有关部门对其进行了查

处，并拆除了其后来违规
搭建的 1800 平方米的汽
修场地，至于现在还在的
1100平方米场地，一是因
为其有合同约定，二是考
虑到汽修厂有100多名员
工，如果立即拆除，这些
员工就可能面临重新就
业的问题。目前，这家汽
修厂已在310国道附近找
好了新的场地，待 2014
年 6月合同到期后，即可
全部迁走。

王城大道是我市的
一条南北向主干道，但至
今没有任何一路公交车
可以实现南北直达。调
整一条公交线路有这么
难吗？

市公用事业局局长郝
东升解释，目前王城大道
上共有11条公交线路，一
般情况下市民换乘一次就
可到达各个城市区。由于
飞机场、郭寨、高铁龙门
站没有可供公交车掉头、

停靠的枢纽站，所以王城
大道还没有一条南北直达
的公交线路。郝东升透
露，目前，市有关部门已和
飞机场进行了协商，准备
在飞机场建立一个公交枢
纽站。如果顺利，将首先
开辟从洛阳飞机场到王城
大道中州路口的专线，专
线力争在今年牡丹文化节
前投用。郭寨南边的公交
枢纽站现在也正在办理征
地手续。

摩的、三轮车违规载客既
损害城市形象，也存在很大的
安全隐患。在去年的节目中，
市交通局、市交警支队、市残联
曾表示要分工合作，对这一现
象进行整治，随后他们也开展
了为期 50 天的专项治理行
动。但现在，在唐宫路洛阳小
商品市场等处，摩的、三轮车违
规载客现象仍很常见。我们建

立的长效机制为什么没能发挥
应有的作用？

市交通局局长赵震说，当
初承诺过要下大力气对此进行
整治，但现在看来效果不是很
理想。这是个社会问题，需要
各单位长期配合。现在的情况
是，整治期间情况有所好转，但
整治结束，回潮很快，说明长效
机制还需进一步完善。

赵震表示这个问题由市交
通局牵头整治，确有难度。在
回答主持人“是否有单位配合
不到位”的问题时，赵震说“我
不好说”。在听完市交警支队
队长李亚凡的情况介绍后，他
对市交警支队的配合表示满
意。“那还有哪个单位配合不到
位？”主持人问。“你再问问各区
吧！”赵震回答。

去年节目的直播现场，面
对周王城广场（天子驾六）地下
停车场被改成古玩城的现实，
市停车办负责人郭建军承诺，
将在2012年年底前恢复包括
周王城广场（天子驾六）地下停
车场在内的7个地下停车场的
功能。但暗访组发现，时至今
日，天子驾六古玩城内仍然生
意兴隆，车辆没有停进停车场，

而是停在其入口处的慢车道
上。这是怎么回事？

郭建军解释，当时确实曾作
出承诺，随后，市停车办也对市
人防办等责任单位下发了督办
通知，目前已恢复了3个地下停
车场的停车功能。但天子驾六
古玩城内现在有300多家商户，
如果要停车，需将他们有效疏
导，妥善安置，而且当时还签了

合同，合同要到2014年1月底
才到期。现在，市人防办已向市
有关部门打了报告，同意到合同
结束后恢复停车场的停车功能。

有民评代表当场表示对这
个解释不满。他说，他们曾到
古玩城作过调查，无论是商户
还是管理人员都说“没有人听
说要撤场，也没有人告诉我们
要到其他地方经营”。

泉舜集团开元湖音乐喷泉
是我市新区水系建设中的亮
点。但去年后半年因为排水管
道被截断，排水不畅，泉舜集团
开元湖音乐喷泉难有“活水
来”。去年的节目上，市规划局
局长马朝信就这个问题曾承诺，
将在（当年）10月底泉舜财富中
心、正大国际项目有关主体工程
完工回填后恢复排水系统。但
暗访组在本月15日的暗访中发
现，开元湖并未旧貌换新颜，其
南北向的兴洛渠至今未通，东西
向的通泽渠排水管过细，泉舜集
团开元湖音乐喷泉排水仍然不

畅。这是为什么？
《百姓问政看落实》现场，

马朝信将这个问题交由洛阳
新区发展改革局某负责人回
答。就暗访短片中提出的“泉
舜财富中心、正大国际项目未
获规划部门审批，私自更改水
系规划，致使泉舜集团开元湖
音乐喷泉排水不畅、湖水变
质”的问题，这位负责人却谈
起了新区的水系规划，结果不
到3分钟就被主持人请回了座
位，烫手山芋又交到了马朝信
的手上。

马朝信解释，泉舜集团开

元湖音乐喷泉原来的排水系统
是临时性的，现在泉舜财富中
心、正大国际项目有关主体工
程完工后，排水系统将成永久
性的。泉舜集团开元湖音乐喷
泉排水问题没有在承诺期内完
成，是因为泉舜集团推迟了工
期，而泉舜集团开元湖音乐喷
泉水系规划的更改，也是经过
有关部门批准的。他表态：“今
年7月一定恢复泉舜集团开元
湖音乐喷泉的排水系统。如果
未兑现承诺，我向全市老百姓
和市委、市政府作出深刻检查，
请求严肃处理。”

旅游信息亭或成社区服务亭

东周百货楼顶汽修厂明年6月搬走

王城大道“一线通”有望实现

大明渠排污、培训班乱象将被整改

昨天的《百姓问政看落
实》电视直播现场，市住建委、
市教育局的有关负责人还对
大明渠排污、培训班乱象治
理作出承诺。他们表示，今
年牡丹文化节前，将对之进
行进一步整改，使群众满意。

摩的、三轮车违规载客现象回潮

地下停车场难停车 古玩城“骑虎难下”
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